
２０２０年度第２回大宮校１４期校友会 縮小理事会 

１．日時：２０２０．７．１５（水）１３：３０〜１４：４５ 

２．場所：のびのびプラザ３Ｆ講座室 

３．議題 

＜１＞６／１０メール発信した【理事会通信】の確認 

   （１）大宮校協議会理事会の報告 

    ①シニアユニバーシティ事務局より 

     Ａ．本年度より事務局変更 

       株式会社シグマスタッフ 

         事務局長：小田 義喜氏  事務局担当：林 友絵氏 

     Ｂ，のびのび活動ステーション利用に際するコロナ対応について説明 

       主な留意点 

・ 利用者全員の参加者名簿を作成（体温、連絡先記載） 

・ マスク着用必須 

・ 利用後は使用机・椅子等を各自で消毒 

・ 講座室の利用可能人数：２０名弱程度（１名/３人掛け机） 

 →１４期理事会も人数制限が必要に！ 

・ ＰＣ室の利用可能人数：１０名以下 

   ＰＣ室の利用は７／６からを予定（未定） 

     ②連合会関連 

      Ａ，２０２０年度定期総会 

       ア．委任状の提出をもって総会の決議とした。 

       イ．２０１９年度事業報告・決算報告・監査報告および２０２０年度役員改選・ 

         事業計画・予算を承認 

          新会長   尾池 正氏  大宮校１５期 

          新総務部長 金井 信雄 大宮校１７期 

       ウ．連合会事業 

          文化祭 芸能発表会 ２０２１年２月２１日 

              作品展   ２０２１年２月１９〜２２日 

          さいたマーチ    ２０２１年３月未定 

      Ｂ．臨時常任理事会（６／２開催） 

       ア．連合会費（２００円／１会員）の集金は８／１１予定 

        →各協議会への助成金配分は会員数比例配分し９月常任理事会で配分予定 

       イ．連合会機関誌は今年度から「さくらそう」として年１回・７月発行予定  

     ③大宮校協議会 

      Ａ．２０２０年度大宮校会員数 

        ７７３名（１９期７０名として）←（２０１９年度：７１７名） 

                    １ 



      Ｂ．直近の活動状況 

       ア．第３５回グラウンド・ゴルフ大会（５／１６） 開催中止  

       イ．ごみゼロキャンペーン（５／３１）      開催中止 

      Ｃ．今後の活動計画について 

       ア．新型コロナ感染状況と今後の２波・３波を考慮して計画事業すべての中止 

         を含めて様々な意見交換がなされたが、当面３密が想定される以下の３事業 

         については中止とすることになった。 

          バス旅行（９／未定）・研修会（９／２４）・演芸発表会（１０／１５） 

          →したがって、演芸発表会各期負担分（１００円/１会員）は集金不要 

       イ．他のゴルフ大会（１０／２９？）・グラウンド・ゴルフ大会（１１／１２）・ 

         ウォーキング大会（１１／２６）・ボーリング大会（１２／１０）について 

         は、各期持ち帰り、８／１１（火）で開催賛否を持ち寄って協議することに 

         なった。 

       Ｄ．今後の大宮校協議会理事会 

        大宮校協議会事業の開催有無に拘わらず、２回月ごとの理事会は開催する。 

        ただし、当面は各期会長のみ参加形式とする。 

     ④大宮校協議会および各期独自事業が開催しづらい環境の中、どう年度をまわして 

      いくのか、聞いてみた。（なお、１３期以外の期は書面・メールで議決した） 

       ４期：年会費は集めない。協議会事業で細々と。クラブ活動中心。 

       ６期：年会費は集めない。理事会は予定通り開催。 

       ８期：６／２４に東天紅でほぼ全員参加（４２名？）の懇親昼食会を実施予定 

          年会費は集金済みで返却はしない。 

       ９期：年会費は６／１０に集金。返金はしない。事業はすべて休止。 

      １０期：途中退席のため、聴取できず。 

      １１期：年会費２，０００円返すか検討中。事業は８月まで休止、１０月・２月は 

          今後検討。 

      １２期：年会費はこれから集金する。事業は休止だが、縷々メールで情報提供する。 

      １３期：総会は３月開催済み。年会費は集金済み。返却しない。理事会は毎月開催。 

      １５期：年会費は集金済み。もともと独自事業は少ないが夏・冬の飲み会は検討中。 

          ＨＰを活用することでコミュニケーションをとる。 

      １７期：年会費は２，０００円に値上げした。勉強会は人数を１５名（先着順）に 

          して開催予定。ＨＰも活用していく。 

      １８期：大学院の卒業式も中止になった。年会費は集金済み。コミュニケーション 

          はＨＰで。理事会は７月から開催予定。 

 

 

 

 

            ２ 



 ＜２＞今後・当面の１４期校友会活動について（含：検討依頼） 

   上記、大宮校協議会理事会でのコロナ対応・意見交換した内容や各期から聴取した対応状   

   況を受けて、１４期としては当面下記の対応を取りたいと思います。 

   ①１４期理事会は、７月（７／１５ １３：３０〜）から再開する。 

    ただし、講座室の人数制限の必要性から、役員・各班班長・クラブ代表・広報のみ 

    参加の「縮小理事会」として開催する（講座室のコロナ対応が解除されるまで）。 

   ②７月理事会（７／１５）までに各班で検討いただきたいことは下記のとおり。 

    Ａ．今年度の１４期独自事業（「年６回の研修会」・「懇親会」）を実施するかどうか？ 

     ・研修会は講座室（２０名程度以下）のキャパの問題があり、ここでの開催は難し 

      いが、実施するとすればどんな工夫が必要か？ 

     ・懇親会は大会場（１５０人規模の開場）を手配すればできるか？ 

 

 

    Ｂ．今年度は校友会年会費２，０００円を徴収しないことで良いか？（上記①の年６回 

      の研修会および懇親会、いずれも開催しない場合） 

      大宮校協議会の演芸発表会の中止が決定したので各期負担金（１００円／１会員） 

      は発生しないが、連合会費（２００円／１会員）の支払い（１４，６００円＝２ 

      ００円×７３名）は必要となる。「前年度繰越金：９４，８４８円」を活用するこ 

      とで十分に賄えるが・・・。 

 

 

    Ｃ．大宮校協議会の中止を決定していない下記４事業を開催すべきかどうか？ 

      それぞれの事業について、開催すべきでなければその理由、開催すべきであればど 

      のような配慮・形態の工夫で実施すればできるのかを検討してきてください。 

        ＊ゴルフ大会（１０／２９） 

  

        ＊グラウンド・ゴルフ大会（１１／１２） 

 

        ＊ウォーキング大会（１１／２６） 

 

        ＊ボーリング大会（１２／１０） 

 

 ＜３＞上記を受けて、今後の１４期理事会の開催について 

 ＜４＞１４期ＨＰについて 

 ＜５＞その他 

 

                                      以上 

 

                     ３   


